

Erfahrungsbericht Alexander

Alexander belegt den Studiengang Bachelor of Arts - Industrie an der DHBW Heidenheim. Im Folgenden lesen Sie seine Erfahrungen und persönlichen Eindrücke aus den ersten 3 Semestern.



Wie bist du auf das Studium bei RÖHM gekommen?

Von der Dualen Hochschule Heidenheim erhielt ich eine Übersicht mit allen Partnerunternehmen. Durch eine Ferienarbeit lernte ich die Firma RÖHM und ihre Produkte bereits kennen.

Warum hast du dich für dieses Studium entschieden?

Ich habe mich für dieses Studium entschieden, da ich gern mit Menschen zu tun habe und mich kaufmännische Aufgaben in einem Industrieunternehmen interessieren. Das duale Studium vermittelt Theorie und Praxis in drei Jahren.

Warum hast du dich für ein Studium in Kooperation mit RÖHM entschieden?

Die Firma RÖHM ist ein Unternehmen, das zu den führenden Herstellern in der Spanntechnik zählt und weltweit präsent ist. Die Ausbildung bei RÖHM ist gut organisiert und bietet den Auszubildenden viele Möglichkeiten praktische Erfahrungen zu sammeln.

Wie läuft das Studium ab?

Insgesamt dauert das Studium drei Jahre und wechselt zwischen Theorie und Praxis. Dabei sind die Studierenden immer drei Monate an der Dualen Hochschule Heidenheim und drei Monate in den Unternehmen. An der Hochschule finden Vorlesungen statt, die am Ende eines jeden Semesters mit einer Prüfung abgeschlossen werden. Im Betrieb durchläuft jeder Student die einzelnen Fachabteilungen und lernt somit sämtliche Aufgaben und Prozesse in einem Industrieunternehmen kennen. In den drei Jahren Ausbildung schreiben die Studierenden zwei Projektarbeiten und im letzten Jahr eine Bachelorarbeit.